

Eucaristía y al Sacramento de la Reconciliación. La Cuaresma es un camino hacia la Pascua...durante el cual vamos a manifestar nuestro "pesar" del pecado que hiere nuestro corazón y nuestras relaciones, y también volveremos a decir nuestra esperanza y confianza en Dios siempre fiel.

CORREO Una de Europa ha padecido con el gran frío que ha hecho numerosas víctimas. Los terremotos y las avalanchas de nieve han marcado brutalmente a **ITALIA**.

Estamos en fraternal comunión con las Hermanas que escriben: «...Es un gran dolor que nos llega en este momento en Italia: terremotos, mucha nieve, hielo...con las comunicaciones cortadas, lo que no facilita la ayuda y los auxilios que hay que dar. Aquí, el 18 de enero hemos recibido fuertes sacudidas del terremoto y tuvimos que evacuar a todos los alumnos de la escuela. Ayer la escuela estaba cerrada aún. Hoy 20 hemos vuelto a abrir pero con mucha aprehensión de parte de los padres...»

Suor Angelina Tiberti - FRASCATI

« Gracias...por la oración por nuestro pueblo italiano tan probado por los terremotos y los rigores del tiempo. Hay que rezar por las víctimas y por los socorristas que trabajan sin cesar para salvar vidas humanas...»

>>>>...Os pido también una oración muy especial para un miembro de la **Fraternidad Eucarística**, de la comunidad de Mater Ecclesiae, qui está muy enfermo. Pedimos el milagro de su curación por la intercesión de Pedro Vigne.

Suor M. Lucia Santori. ROMA



>>>La invitación está hecha a todos de rezar con confianza a esta intención: *Beato Pedro Vigne, esperanza de los que sufren, ruega por nosotros y acompáñanos.*

** Al comenzar 2017 nada mejor que un... "GRACIAS" por lo que vivimos: con mucho cariño, gracias por todo. Que podamos todavía, y muchas veces, compartir juntos el pan como hoy, "gracias".

Gracias por estos días tan extraordinarios, gracias por participar de esta gran familia. **Que Pedro Vigne nos acompañe en 2017**, que haya salud, paz y amor en nuestras familias, para nuestros amigos, y en el mundo.

Siguiendo con estos encuentros, deseamos seguir adelante en este caminar cristiano en Iglesia, como hoy celebrando el Bautismo del Señor."

Amigos de Pedro Vigne. BURGOS. ESPAÑA

JORNADA DE LA VIDA CONSAGRADA. « TESTIGOS DE LA ESPERANZA Y DE LA

ALEGRÍA El 2 de febrero la Iglesia celebra la Presentación de Jesús en el Templo. En 1997 este día fue elegido por San Juan Pablo II como día de la Vida Consagrada.. Estas dos fiestas se unen con el mismo sentido de la ofrenda: la Vida Consagrada es ante todo la ofrenda de todo su ser a Jesucristo, para los demás, para la Iglesia y el mundo. >>> Es un día para dar gracias y rezar por las vocaciones a la Vida Consagrada. y el 8 de cada mes por las vocaciones sacramentinas.



RELIGIOSAS DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

DELEGACIÓN ESPAÑA: "EL FARO" C/ DIEGO DE SILOÉ, 4. 09002. BURGOS
Y RESIDENCIA S^{TA} MARÍA LA REAL Avda de Burgos s/n. 09123 SASAMÓN



Nº 02 .03 - 2017

Realización: Congregación de las Hermanas
del Santísimo Sacramento



Con una gran oleada de frío en Europa, y sus consecuencias, nos llegan Febrero y Marzo... cuando el Brasil y la Tanzania estarían felices de poder refrescar sus 34° del verano.

Sin duda, para recorrer estos dos meses, hay que vigilar la temperatura del « corazón ». **Marzo será de « Cuaresma »**, pero algunas fiestas de la Virgen María, en febrero y marzo, dan la oportunidad para leer el hermoso texto de Pedro Vigne ofreciendo uno de sus libros a la « Incomparable Virgen ». Ella le guía y le inspira; él la admira, ella es « bendita por Dios » y Pedro pone toda su confianza en Ella, como un hijo pequeño. Su dedicatoria canta la belleza de María que nos invita a contemplar con ternura.

Las fiestas = 2 de febrero: La Presentación del Señor en el Templo.

11 de febrero: Nuestra Señora de Lourdes

25 de marzo: la Anunciación.



Nuestra Señora
de Todo Poder
Casa Madre.Valence. FR

A la Reina de los Cielos, la Incomparable Virgen MARÍA, MADRE DE DIOS

« ¿A quién podría dedicar y ofrecer mejor esta pequeña obra, sino a Aquella que nos ha dado un modelo cumplido de una vida llena de Dios? Aquella cuyas altas virtudes y obediencia perfecta a seguir en todo el buen querer de Dios, le han hecho merecer esta sublime cualidad: ser su Hija predilecta, la Madre de su Hijo adorable y la morada permanente y continua del Espíritu Santo.

¡Todo lo bueno que hay en este Reglamento de vida, viniendo del Padre de las luces, ha sido inspirado por tu poderosa intercesión, Virgen sagrada María!

También te llamamos Madre de la gracia y auxilio de los Cristianos.

Quiero pues imitar a la Iglesia que, por todos sus hijos, te publica sin cesar, no sólo como la bendita por Dios por encima de todo lo creado, sino también como la fuente de toda Bendición. Recibe pues este Libro, como un pequeño presente que un niño haría con gusto a su buena Madre, que antes se lo hubiera puesto en sus manos.

Y obtendros de nuestro Dios, por la mediación de tu querido Hijo, que todos los que lo leerán sigan las reflexiones y las normas que contiene con afecto, exactitud y constancia. Que así merezcan ser del número de tus hijos. Que por ti, Virgen María, sean benditos por Dios. Y que finalmente puedan un día gozar de la felicidad eterna, para la cual todos somos creados. Así sea.»

Epístola dedicatoria HORAS NUEVAS.

Vigne

Llevar el mensaje

Era en 1737... tengo pues 280 años y sigo llevando el mensaje que Pedro Vigne me ha confiado. No soy más que un pequeño libro, estilo « libro de bolsillo » para la época. Me llamo « HORAS NUEVAS ». Pedro Vigne me ha « engendrado » y alimentado en el transcurso de sus misiones. Al dejar las parroquias y los cristianos que habían participado a sus predicaciones, Pedro, mi autor, se interrogaba: ¿cómo continuar a hacer vivir el mensaje dado? ¿Cómo acompañar la vida cristiana y hacer crecer las semillas de Evangelio sembradas a lo largo de semanas y meses de misión? ¿Cómo mantener « los vivos colores de estas gracias de Dios » acogidas generosamente, sin que pierdan su resplandor?

Anteriormente, otro libro más pequeño aún, « Horas vividas en Dios », había tenido ya esa misma misión en 1723. (No se encuentran ya aún con más de 2000 ejemplares salidos de la imprenta.) Soy la segunda edición “ampliada”.

En su Diario Pedro me ha nombrado a menudo porque me deja en depósito en las parroquias, en casa de amigos o de aquellos que le ayudan. ¡También le acompaño andando o a caballo! Por ejemplo al Crestet, donde había hecho una misión de un mes, hasta Navidad de 1726; en casa de Mr Desroche, donde se había alojado, deja « un par de Horas para cada una de sus hijas ». En Macheville, enero de 1727, al final de la misión también me ha dejado a la hija de Granion. En Cornas el Padre Vigne empieza la misión el 9 de febrero. Se da totalmente, y dice: « Esta misión ha sido de las más útiles y fervientes ». Entonces deja allí 10 Horas para mantener el fervor de la fe... En Vernoux da 27 de mis libros a las Hermanas Rose y Souveraine. Yo debía ser activo y portador del mensaje, cada día. En Bozas, por ejemplo, me ha enviado para acompañar « a Nuestra Señora y a un hermoso grabado de la Sagrada Familia », y así puedo ayudar a rezar.



El dinero que le daban por mí servía para las misiones y para socorrer a los que veía en una real necesidad, como « la pobre Magdon de Saou », o « la Suzon de Saint Jure, recién convertida ». Para Susana y para todos los lectores hasta hoy, llamo a rezar, meditar, alimentar la fe recibida, a vivirla día tras día, porque es « para santificar la jornada de un buen cristiano » que Pedro Vigne me ha escrito.

La celebración de la Eucaristía está al centro de mis páginas. ¿Por qué? « Eres el tesoro de toda la Iglesia... Concédenos la gracia de creer en tu Palabra, de creer en Ti y de poner toda nuestra confianza en Ti. » Entonces mi querido misionero os recomienda: « Aprovechad de la luz del hermoso Sol de vuestra alma: Jesucristo. »

No lo olvidéis, estoy « dedicado » a la Virgen María. Que Ella os acompañe y guíe en cada Eucaristía celebrada y adorada, y durante la Cuaresma en marcha hacia el Vía Crucis. Que por Ella seáis « benditos por Dios ». B.R.

Comulgar... en el espacio!

“Cuando uno ve la tierra desde el espacio y observa desde lo alto todas las bellezas naturales existentes es muy difícil llegar a la conclusión de que no existió una fuerza inteligente que creó todo esto”.



Son las palabras de Michael S. Hopkins, coronel de la Fuerza Aérea de EE.UU. y astronauta de la NASA que partió en septiembre de 2013 a bordo de la nave Soyuz TMA-10M para llegar a la Estación Espacial Internacional. Unas semanas antes de salir, el astronauta completó el camino de catequesis para los adultos que la Iglesia católica ofrece a los que piden ser bautizados. Una conversión que nació no sólo porque su esposa y sus dos hijas adolescentes son católicas, sino porque “sentía que algo me faltaba en la vida”.

Gracias a un acuerdo especial con la Arquidiócesis de Galveston-Houston y con la ayuda del cura de su parroquia, Michael llevó consigo al espacio una teca con seis hostias consagradas, cada una dividida en cuatro trozos. Lo suficiente para recibir la comunión una vez por semana durante las 24 que permaneció a bordo de la estación espacial.

“Sabíendo que Jesús estaba conmigo, enfrenté con más seguridad el vacío del universo, cuando salí de la estación espacial”, dijo.

Hopkins además se puso de acuerdo con un empleado de la NASA, para recibir por correo electrónico durante las 24 semanas de la misión, la homilía de su párroco... unas fotos muestran al astronauta rezando en el interior de la “capilla espacial”, un atrio de cristal conocido como la “cúpula” desde donde podía admirar el panorama cósmico.

“Mis compañeros de tripulación sabían que yo tenía la Eucaristía conmigo. Mi comandante ruso sabía de lo que se trataba. Todos lo sabían, pero nunca hice ostentación de ello. Ellos respetaban mi fe y mi deseo de vivirla, incluso allá, en órbita espacial”.

¿y tú... en la tierra?

>Frente a este testimonio nos queda una hermosa interrogación que > puede acompañar nuestro camino durante la Cuaresma: ¿la > comunión eucarística es importante para mí? « Quieres estar conmigo y > hacerme vivir de tu propia vida. Quieres animar mi alma con tu amor. > Que te reciba con confianza y amor », reza el Padre Vigne en el momento de > la Comunión, en las Horas Nuevas.

----- LA CUARESMA ----- Durante los 40 días de la Cuaresma, que empieza el miércoles de Ceniza, 1º de marzo, y hasta el domingo de Pascua, 16 de abril 2017, con los católicos del mundo entero prepararemos nuestro corazón a la fiesta de la Resurrección de Cristo, el día de Pascua. Estamos invitados a cambiar de vida, a « convertirnos », es decir a « volvernos hacia » Dios y hacia los demás, viviendo la oración, el compartir y el ayuno.

Se trata de abrir nuestro corazón y nuestro espíritu a la Palabra de Dios, a la

